ELIMUND

JUEVES 16 DE AGOSTO DE 2007 Año XIX. Número: 6.451

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID Precio: 1 euro. Con película: 7.50 € más

ALEMANIA / Seis muertos en un ajuste de cuentas entre dos familias rivales de la mafia calabresa / 19

Miguel Sanz paga el apoyo del PSOE pidiendo que UPN tenga grupo propio

El presidente foral, que prometió hacer «guiños» a los socialistas, reclama que sus diputados se separen de los del PP para que «la voz de Navarra se oiga en el Congreso» ▶ Rajoy no se da por aludido y Arias Cañete dice que «dialogarán»

«Al Qaeda quiere exterminarnos», denuncia un líder de la minoría yezidi

Mahmud Heci, ministro de Asuntos Yezidis -grupo religioso- en el Kurdistán iraquí, relata a EL MUN-DO el «horripilante» atentado contra su pueblo que ha causado entre 350 y 500 muertos Página 21

OTRAS NOTICIAS

145 personas han fallecido en la carretera en agosto, 60 de ellas desde el día 10

Página 34

UVE

Hace 30 años que Elvis Presley 'vive'

'Doping' en la ópera Suplemento 12 páginas OLGA R. SANMARTÍN

MADRID.- El recién elegido presidente de Navarra, Miguel Sanz, comienza a marcar distancias con el PP. Su primera decisión, antes de tomar hoy posesión oficial de su cargo, ha sido plantear que UPN se desvincule formalmente de los populares en las Cortes para crear su propio grupo parlamentario.

El objetivo del dirigente del partido regionalista, que vuelve a gober-nar en la Comunidad Foral gracias al apoyo del PSOE, es que «la voz de Navarra se oiga en el Congreso».

Quien prometió hace unos días un programa «con muchos guiños» a los socialistas navarros y admitió «una diferencia de talante o de forma» con sus hermanos mayores de Madrid, anunció ayer, en una entrevista al Diario de Navarra, que ya ha hablado con el presidente del PP, Mariano Rajoy, acerca de su decisión de emanciparse

Los populares acogieron la propuesta de distintas maneras. Rajoy ni se dio por aludido; Eduardo Zaplana no le dio «la más mínima importancia», y Miguel Arias Cañete, el portavoz de guardia, dijo que se «dialogará» sobre esta petición.

Sigue en **página 8** Editorial en **página 3**



El director de la Policía Judicial de Portugal, Alipio Ribeiro, durante la entrevista concedida a EL MUNDO. / PAULA NUNES

EXCLUSIVA/ HABLA EL DIRECTOR DE LA POLICÍA JUDICIAL DE PORTUGAL

«No podemos decir que Madeleine murió, pero es una hipótesis fuerte»

Alipio Ribeiro afirma que «no tenemos idea de dónde puede estar la niña» y que sus padres, Kate y Gerry McCann, «nunca han sido sospechosos»

SILVIA TAULÉS

LISBOA.- La desaparición de Madeleine McCann el 3 de mayo en el Algarve portugués se ha convertido en un caso primordial para la policía lusa. Su máximo responsable, Alipio Ribeiro, ha callado hasta ahora para no echar más leña al

fuego de la especulación y la fantasía. Pero el director nacional de la Policía Judicial portuguesa ha roto su silencio para conceder una entrevista en exclusiva. Quiere dejar claro que se está poniendo todo el empeño posible en la resolución del crimen y se confiesa optimista sobre el caso, aunque «visceralmente», ya que las posibilidades de que la niña siga con vida son cada vez menores. En las próximas horas podría desvelarse una de las claves del caso, algo que Ribeiro comenta con cierto misterio. Sabe que todo lo que diga será magnificado y no quiere avivar los rumores. Sigue en página 18



Una bandera española tachada, ayer, en San Sebastián.

Los radicales presionan a las autoridades vascas para que desoigan la ley sobre la bandera española

RAMÓN SANMARTÍN SAN SEBASTIÁN.– En los ayuntamientos y también en las calles. Si hace dos días la izquierda abertzale presionaba al alcalde de Bilbao, Iñaki Azkuna, para que no izara la bandera española, ayer fueron las calles de San Sebastián el es-

cenario de su estrategia de acoso y derribo a la enseña constitucional. Así, el día grande de la Aste Nagusia donostiarra fue otra vez la fecha escogida para celebrar el tradicional acto en apoyo a la ikurriña y en contra de la rojigualda.

Sigue en página 10

iberia.com más rápido, más fácil

ya no importa donde estés



